

Pressebericht

Zeitung: TZV

Kinder erliefen 4600 Euro

Eschersheim. Es war unglaublich, wie sich die Schüler anstregten, wie sie Runde um Runde liefen und gar nicht mehr aufhören wollten. Doch die Anstrengung hat sich gelohnt: Beim Sponsorenlauf der Fried-Lübbecke-Schule kamen rund 4600 Euro zusammen, 340 Kilometer rannten die Mädchen und Jungen auf dem Sportplatz des Fußballvereins 09. Am Mittwoch hat Michael Bock, Leiter der Grundschule, das Geld an Monika Gerbas, Vorsitzende der Nandri-Kinderhilfe, übergeben.

Die Nandri-Kinderhilfe unterstützt notleidende Kinder in Waisenhäusern und Schulen im Südosten Indiens. Eine gute Sache fanden

nicht nur die Lehrer, sondern auch die Eltern, die die Idee für den Sponsorenlauf hatten. Monika Gerbas hatte die 140 Schüler über ihr Projekt informiert. Betroffen über das Schicksal ihrer Altersgenossen machten sich die Kinder auf, Sponsoren zu finden, die für jede gelaufene Runde einen bestimmten Geldbetrag zu zahlen bereit waren.

Bereits Anfang Dezember wird das Geld den indischen Kindern zugute kommen – dann besucht Monika Gerbas nämlich die Little-Flower-School in Reddypalayam. Im Gepäck wird sie dann auch Kinderkleidung, Spielzeug und Schulmaterial haben, ebenfalls gespendet von den Lübbecke-Schülern. *sim*